

## Dandim 1005/Barito Kuala Apresiasi Dedikasi Prajurit Purna Tugas Dan Syukuran Pergantian Tahun

Maskuri - [BARITOKUALA.XPRESS.CO.ID](http://BARITOKUALA.XPRESS.CO.ID)

Jan 4, 2024 - 13:29



*Dandim 1005/Barito Kuala Apresiasi Dedikasi Prajurit Purna Tugas Dan Syukuran Pergantian Tahun*

BARITO KUALA -Komandan Kodim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom S.I.P memimpin melepas anggota Purna tugas dan Syukuran Pergantian Tahun bertempat di lapangan Tenis makodim 1005/Barito Kuala Kabupaten Barito Kuala.Kamis(04/01/2024)

Dandim 1005/Barito Kuala dalam amanatnya mengucapkan pagi ini berbahagia ini kita masih bisa menghadiri acar Syukuran pergantian tahun dan pelepasan personel Purna Tugas anggota Kodim 1005/Barito Kuala dalam keadaan sehat wal afiat.



Hari ini, kita berkumpul di sini dengan hati yang penuh harapan dan semangat baru untuk menyambut tahun yang baru. Tahun 2023 mungkin telah meninggalkan kita dengan - berbagai pelajaran berharga dan pengalaman yang tak terlupakan. Namun, saat ini adalah waktunya untuk melangkah maju dengan tekad baru, rencana baru, dan mimpi-mimpi baru.

Mari kita jadikan tahun 2024 sebagai wahana refleksi dan introspeksi diri untuk lebih baik lagi kedepan serta sebagai lembaran baru dalam buku kehidupan kita.

Mari kita saling bekerja sama, saling berkolaborasi, dan saling mendukung satu sama lain dalam setiap langkah yang kita ambil. Bersama, Kita ya menciptakan perubahan positif mewujudkan impian bersama.

Sebagai insan manusia yang mempedomani adab ketimuran kita harus menghormati rekan rekan kita yang saat ini sudah melaksanakan purna tugas dalam menjalankan pengabdian kepada TNI Angkatan Darat, namun disisi lain Saudara masih memiliki kewajiban untuk mengabdikan diri kepada bangsa dan Negara sebagai warga Sipil, sama seperti saudara dulu sebelum bergabung dengan TNI Angkatan Darat.

Seiring berjalannya waktu kita semua yang hadir disini akan mengalami hal yang sama yaitu purna tugas dari kedinasan TNI Angkatan Darat. Untuk itu sebagai Komandan Kodim 1005/Barito Kuala saya berpesan kepada rekan rekan semua untuk memanfaatkan sebaik mungkin waktu yang ada untuk tidak berbuat hal-hal yang dapat merugikan citra diri sendiri, keluarga dan Satuan.

Kepada Pelda Eko Maryanto dan sera Marsadi yang akan memasuki purna tugas pada tanggal 1 Februari 20 (Purn) Subroto dan Sertu (Purn) Abdullah Sani yang sudah memasuki masa purna tugas pada 1 Januari 2024 beserta keluarga saya ucapkan selamat memasuki purna tugas sebagai abdi negara. Saya juga ucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi - tingginya atas Darma Bhakti dan pengabdianya selama menjadi prajurit di Kodim 1005/Barito Kuala ini.

Bawa pengalaman yang baik selama menjadi prajurit dan tinggalkan hal-hal yang kurang baik selama menjadi anggota TNI untuk bekal di masyarakat nanti. Saya yakin bahwa Saudara mampu beradaptasi dengan lingkungan sekitar. Tidak lupa sebagai Komandan Satuan saya berpesan kepada saudara agar dapat menjaga kesehatan, gunakan waktu-waktu luang untuk selalu berolahraga dan bersosialisasi dengan masyarakat sekitar.(PENDIM 1005)